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谷川　芳一・桜井　　忠会 派 市 民

き
と
質
し
、
民
活
を
活
用
し
た
整
備
計

画
を
29
年
度
中
に
示
す
と
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

☆
介
護
ロ
ボ
ッ
ト
等
導
入
募
集
に
あ
た

り
、
も
っ
と
事
業
者
に
広
く
募
集
を
す

べ
き
で
は
な
い
か
と
質
し
、
次
の
募
集

時
に
は
、
全
事
業
者
に
周
知
す
る
よ
う

に
努
め
ま
す
と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

☆
特
別
支
援
学
校
に
つ
い
て

　

錦
岡
小
・

明
徳
小
の
統

廃
合
後
の
明

徳
小
跡
地
に

特
別
支
援
学

校
を
設
置
す

る
考
え
に
対
し
て
、
平
取
養
護
学
校
の

住
み
分
け
な
ど
の
道
教
委
や
道
庁
の
対

応
な
ど
情
報
を
収
集
し
、
市
の
最
重
点

要
望
事
項
、
さ
ら
に
経
済
界
に
も
協
力

を
頂
き
、
ま
ち
ぐ
る
み
で
取
り
組
む
こ

と
を
質
し
ま
し
た
。

☆
ひ
と
り
親
家
庭
の
支
援
に
つ
い
て

　

経
済
面
に
課
題
を
抱
え
て
い
る
家
庭

へ
の
支
援
は
、
資
格
取
得
支
援
・
住
居

確
保
支
援
・
教
育
に
関
す
る
支
援
な
ど

を
続
け
る
こ
と
、
ま
た
適
切
な
養
育
環

境
を
提
供
す
る
た
め
に
、
こ
ど
も
支
援

課
及
び
複
数
機
関
で
情
報
を
共
有
し
、

支
援
を
必
要
と
す
る
家
庭
に
直
接
訪
問

し
、
家
事
・
育
児
に
つ
い
て
き
め
細
か

な
援
助
と
指
導
を
す
る
こ
と
を
質
し
ま

し
た
。

☆
3
年
間
の

総
事
業
費
約

9
0
0
0
万

円
の
「
と
ま

チ
ョ
ッ
プ
ポ

イ
ン
ト
事

業
」
に
関
連
し
た
補
正
予
算
で
あ
る
、

地
元
商
店
活
性
化
事
業（
事
業
予
算

8
0
0
万
円
）に
つ
い
て
質
問
し
ま
し

た
。
こ
の
事
業
は
12
月
15
日
～
翌
1
月

31
日
の
間
に
、
と
ま
チ
ョ
ッ
プ
ポ
イ
ン

ト
事
業
加
盟
店（
以
下
加
盟
店
）で
買
い

物
を
す
る
と
5
0
0
円
に
つ
き
1
ス
タ

ン
プ
、
計
4
ス
タ
ン
プ
た
ま
る
と
2
月

に
行
わ
れ
る
抽
選
会
に
参
加
す
る
こ
と

が
で
き
、
1
等
3
万
ポ
イ
ン
ト
か
ら
、

総
額
5
0
0
万
ポ
イ
ン
ト
を
市
民
に
還

元
す
る
と
い
う
も
の
で
す
。

　

現
在
の
加
盟
店
数
が
1
4
8
店
舗
で

あ
る
こ
と
か
ら
、
と
ま
チ
ョ
ッ
プ
ポ
イ

ン
ト
事
業
の
目
標
加
盟
店
数
3
5
0
店

舗
の
早
期
達
成
を
目
標
に
、
市
と
し
て

積
極
的
に
取
り
組
む
よ
う
強
く
要
望
し

ま
し
た
。

1
．
泊
原
子
力
発
電
所
の
運
転
に
つ
い
て

2
．
I
R
誘
致
に
つ
い
て

3
．
商
業
施
設
e
g
a
o
に
つ
い
て

4
．
法
人
市
民
税
超
過
課
税
に
つ
い
て

5
．
J
R
北
海
道
の
路
線
見
直
し
に

つ
い
て

6
．
住
宅
行
政

⑴
．
市
営
住
宅
の
用
途
廃
止
と
住
み
か

え
に
つ
い
て

7
．
教
育
行
政

⑴
．
学
校
体
育
館
の
照
明
に
つ
い
て

建
設
委
員
会　

陳
情
審
査

1
．
ウ
ト
ナ
イ
地
区
新
設
中
学
校
を

初
め
と
す
る
今
後
新
築
・
改
築
す

る
公
共
施
設
の
一
般
用
途
熱
源
と

し
て
の
L
P
ガ
ス
採
用
に
関
す
る

陳
情
【
趣
旨
採
択
】

総
合
開
発
特
別
委
員
会

1
．
道
内
空
港
の
民
営
化

2
．
I
R（
カ
ジ
ノ
を
含
む
統
合
型

リ
ゾ
ー
ト
）誘
致

　

補
欠
選
挙
と
議
員
定
数

　

現
在
定
数
に
対
し
て
2
名
欠
員
な
の

で
、
平
成
30
年
の
市
長
選
挙
の
時
に
補

欠
選
挙
と
な
り
ま
す
。
10
ヶ
月
後
に
ま

た
選
挙
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
の
に

立
候
補
す
る
人
が
い
る
の
だ
ろ
う
か
。

い
っ
そ
定
数
を
2
減
し
て
し
ま
え
ば
良

い
と
い
う
声
が
あ
り
ま
す
が
、
今
決
ま

っ
た
と
し
て
も
平
成
31
年
施
行
と
な
り

補
欠
選
挙
に
は
間
に
合
い
ま
せ
ん
。

　

そ
も
そ
も
定
数
の
問
題
は
削
減
の
議

論
を
す
る
前
に
前
回
減
ら
し
た
こ
と
の

検
証
を
行
う
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
が

着
手
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。
委
員
会
が
現

行
の
4
で
い
い
の
か
、
人
口
減
の
町
の

よ
う
に
3
で
で
き
る
の
か
。
地
方
自
治

法
の
改
正
で
議
員
が
委
員
会
に
複
数
所

属
で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
が
、
苫
小
牧

で
は
ど
う
す
る
の
か
。
一
つ
の
委
員
会

で
何
人
の
委
員
が
適
当
な
の
か
。
そ
う

い
う
検
証
が
必
要
だ
と
思
い
ま
す
。

　

議
会
は
2
減
で
も
同
じ
だ
か
ら
定
数

を
削
減
す
べ
き
と
い
う
声
が
あ
り
ま
す

が
、
そ
う
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
議
員
が

少
な
け
れ
ば
そ
れ
だ
け
市
役
所
を
チ
ェ

ッ
ク
す
る
目
が
少
な
く
な
り
ま
す
。
そ

う
な
れ
ば
市
役
所
の
や
り
た
い
が
ま

ま
。
や
は
り
議
員
が
チ
ェ
ッ
ク
す
る
必

要
が
あ
り
ま
す
。
同
じ
に
見
え
て
も
質

や
量
が
全
く
違
い
ま
す
。

■
一
般
質
問 谷川芳一　議員

桜井　忠　議員

■
委
員
会
質
疑

宇
　
多
　
春
　
美
　
議
員

板
　
谷
　
良
　
久
　
議
員

7


